



Immo.Mallorca

Portixol -Molinar Haus in erster Linie Vermietung

Ort

Portixol

Preis

4.800 EUR

Schlafzimmer

4

Bäder

3

Pool

Nein

Beschreibung:

<div class="" dir="auto">

<div class="" dir="auto">

<div class="ecm0bbzt hv4rvrfc ihqw7lf3 dati1w0a" data-ad-comet-preview="message" data-ad-preview="message">

<div class="j83agx80 cbu4d94t ew0dbk1b irj2b8pg">

<div class="qzhwtbm6 knvmm38d">

<div class="kvgmc6g5 cxmmr5t8 oygrvhab hcukyx3x c1et5uql ii04i59q">

<div dir="auto">Portixol. Vermietung -Haus in erster Linie !!</div>

<div dir="auto">Charmantes Stadthaus von insgesamt 325 m² mit Terrasse auf zwei Ebenen mit eigenem</div>

<div dir="auto">Innenhof und Garten wird unmöbliert vermietet. Im Erdgeschoss haben wir das Wohnzimmer mit</div>

<div dir="auto">Kamin und den Essbereich mit</div>

<div dir="auto">Meerblick und direktem Zugang zur offene Küche und den schönen Innenhof. Der Keller ist geräumig und bietet auch Platz als Sportraum. Auf der ersten Etage befinden sich drei Schlafzimmer und drei Bäder, alle en-suite. Darüber befindet sich noch ein grosszügiges Studio mit Meerblick und einer Dachterrasse.</div>

<div dir="auto">Portixol / Molinar sind einer der beliebtesten Gebiete direkt am Meer. Schöne Buchten, kleine Fischerboothäfen und ausgezeichnete Restaurants liegen entlang der Strandpromenade. Die Altstadt von Palma ist nur 10 Autominuten entfernt.</div>

<div dir="auto">Miete 4800€</div>

<div dir="auto">Nebenkosten: Strom, Wasser, Gas, Müll.</div>

<div dir="auto">Vertrag -minimo 1 Jahr. Haustiere erlaubt.</div>

<div dir="auto"></div>

</div>

<div class="cxmmr5t8 oygrvhab hcukyx3x c1et5uql o9v6fnle ii04i59q">

<div dir="auto">Portixol - first line !!RENT - Charming town house of 325 m² in total with terrace on two levels with private</div>

<div dir="auto">Courtyard and garden is rented unfurnished. On the ground floor we have the living room with</div>

<div dir="auto">Fireplace and the dining area with</div>

<div dir="auto">Sea views and direct access to the open kitchen and the beautiful courtyard. The basement is spacious and also offers space as a sports room. On the first floor there are three bedrooms and three bathrooms, all en-suite. Above this is a spacious studio with sea views and a roof terrace.</div>

<div dir="auto">Portixol / Molinar are one of the most popular seafront areas. Beautiful bays, small fishing boat harbors and excellent restaurants lie along the beach promenade. The old town of Palma is only 10 minutes away by car.</div>

<div dir="auto">Rent 4800€</div>

<div dir="auto">Additional costs: electricity, water, gas, garbage.</div>

<div dir="auto">Contract -minimo 1 year. Pets allowed.</div>

<div dir="auto">Immo.Mallorca Tel.0034 609629788</div>

</div>

</div>

</div>

</div>

</div>

</div>

Portixol -Molinar Haus in erster Linie Vermietung – Ref.